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FERRARA

Realizzare interventi di miglio-
ramento del trasporto pubblico
locale che riguardano l’acquisi-
zione di nuovi mezzi e nuove as-
sunzioni, a garanzia dell’offerta
del servizio, e l’impegno di dare
piena attuazione al superamen-
to dell’attuale trattamento eco-
nomico degli apprendisti trami-
te l’individuazione di nuove ri-
sorse economiche da parte
dell’amministrazione comuna-
le. A tal proposito, infatti, la
Giunta municipale ha stanziato
42mila euro di proprie risorse.
È il nocciolo dell’accordo che
unisce il Comune di Ferrara,
Tper, Ami e le organizzazioni sin-
dacali (Filt-Cgil, Fit-Cisl, Uiltra-
sporti, Faisa-Cisal, Ugl-Fna) sot-
toscritto ieri mattina nella resi-
denza municipale, alla presenza
dei rappresentanti delle azien-
de e dei sindacalisti confedera-
li. «Grazie a questo patto – scan-
disce il sindaco Alan Fabbri –
l’impegno univoco è potenziare
il trasporto pubblico locale in
maniera virtuosa, con interventi

specifici, condivisi con tutte le
parti in causa. È stata trovata la
soluzione ottimale, che equili-
bra le esigenze dei lavoratori e
dei cittadini che richiedono un
servizio sempre più efficiente, e
soprattutto rispondente rispet-
to alle necessità di spostamen-
to». «Una giornata importante -

dichiara il vicesindaco con dele-
ga alla Mobilità Nicola Lodi –
che giunge a coronamento di
un percorso condiviso con le or-
ganizzazioni sindacali su un te-
ma cruciale per Ferrara, come
quello della mobilità. Come am-
ministrazione ci impegneremo
anche a portare sul tavolo del
Governo le richieste di incre-
mento dei fondi destinati al tra-
sporto pubblico locale e del rin-
novo del contratto collettivo na-
zionale».
L’accordo sottoscritto porterà,
dunque, alla realizzazione di in-
terventi di miglioramento del
trasporto. Tutto ciò si traduce
nell’implementazione del parco
veicoli e nel potenziamento
dell’organico. «Il trasporto pub-
blico – conclude il numero due
della Giunta – è la principale al-
ternativa all’utilizzo dei mezzi
privati. Siamo impegnati da an-
ni per costruire, insieme alle
aziende e alle organizzazioni sin-
dacali, soluzioni di mobilità che
siano alla portata di tutti e soste-
nibili, nell’ottica di una città che
vuole essere all’altezza delle sfi-
de future».

FERRARA

Introduzione dell’Isee a partire
dal primo gennaio 2025, da ap-
plicare in maniera lineare nel
calcolo delle rette a carico degli
utenti dei servizi sociosanitari
residenziali. E ulteriori 10 milio-
ni di euro sul Fondo sociale re-
gionale, risorse aggiuntive che
la Regione stanzierà in assesta-
mento di Bilancio 2024 e che
trasferirà ai Comuni per sostene-
re le famiglie con redditi medio
bassi e bassi nel pagamento del-
le rette stesse, a valere per tutto
quest’anno. Sono le novità con-
tenute nel verbale di accordo
sottoscritto dalla Regione Emi-
lia-Romagna con i sindacati
Cgil, Cisl, Uil e le relative sigle

dei pensionati - Spi Cgil, Fnp Ci-
sl, Uilp Uil – dopo l’adozione da
parte della Giunta regionale del-
la delibera che adeguava la re-
munerazione dei servizi sociosa-
nitari, lo scorso 18 dicembre.
«Un’intesa importante – sottoli-
neano il presidente della Regio-
ne, Stefano Bonaccini, e l’asses-
sore regionale al Welfare, Igor
Taruffi – che giunge al termine
di un confronto proficuo con le

organizzazioni sindacali, con le
quali abbiamo condiviso il biso-
gno di sostenere persone e fami-
glie in difficoltà, con redditi me-
dio-bassi, di fronte alla necessi-
tà di garantire assistenza e cura
a persone anziane o con disabili-
tà e ai propri cari». Soddisfazio-
ne arriva anche dalle segreterie
regionali dei confederali (Spi,
Fnp e Uilp). «Esprimiamo soddi-
sfazione per l’esito degli incon-
tri con la Giunta regionale volti
a cercare una soluzione al pro-
blema determinato dagli au-
menti delle rette a carico degli
utenti dei servizi socio sanitari
residenziali accreditati – è la
premessa dei sindacati – . E’ sta-
to raggiunto un obiettivo fonda-
mentale di equità sociale, per
una retta regionale graduata tra-

mite l’applicazione dell’Isee.
Ciò avverrà a partire da gennaio
2025, grazie all’introduzione
dell’Isee applicato in maniera li-
neare a livello regionale in con-
comitanza con l’entrata in vigo-
re del nuovo sistema di accredi-
tamento, sul quale il confronto
tra assessorato e organizzazioni
sindacali sta proseguendo in
modo proficuo». «E’ stata accol-
ta la richiesta di attutire l’impat-
to sociale delle nuove rette –
proseguono – già a partire dal
2024, con un intervento del Fon-
do sociale, che in occasione del
prossimo assestamento del bi-
lancio verrà incrementato di 10
milioni, destinati ai Comuni per
ridurre l’importo delle rette a ca-
rico degli utenti con condizioni
economiche medio basse».

Intesa sui trasporti
Nuovi bus e assunzioni,
pattoComune-sindacati
«Soluzione ottimale»
La soddisfazione di amministrazione e lavoratori: «Miglioreremo i servizi»

Ieri mattina l’incontro
tra le sigle sindacali
confederali dei
trasporti e il Comune
per discutere il
contenuto del nuovo
accordo che
prevede, tra le altre
cose, l’acquisto di
nuovi mezzi e
l’assunzione di
personale

LAVORO E SERVIZI
Ferrara

MOBILITÀ

«Siamo impegnati da
anni per costruire,
assieme a tutti gli
attori, soluzioni di
mobilità che siano
alla portata di tutti»

EQUITÀ

I sindacati dei
pensionati esprimono
soddisfazione per il
risultato «di equità»
raggiunto con
la Regione

L’accordo dopo le polemiche

Rette della cra, la Regione: «Introdotto l’Isee e più fondi alle famiglie»

L’APPELLO

«Ora risposte
anche dal Ministero»

«Si torna ad investire sul
trasporto pubblico loca-
le». è un commento soddi-
sfatto quello che arriva
dalle categorie dei tra-
sporti dei sindacati confe-
derali Filt Cgil, Fit Cisl e
Uilt a margine dell’accor-
do raggiunto ieri con il Co-
mune che garantirà ogni
anno a Tper risorse ag-
giuntive per migliorare il
trattamento economico
del personale, nello speci-
fico quello in apprendista-
to, e per migliorare il servi-
zio stesso. «Finalmente –
proseguono i sindacalisti
– il trasporto pubblico tor-
na ad essere al centro del
dibattito politico della cit-
tà. Finalmente si ricono-
sce che un trasporto pub-
blico migliore passa ne-
cessariamente da un mi-
glioramento delle condi-
zioni economiche del per-
sonale. Finalmente si co-
mincia a dare una risposta
alle tante criticità che co-
me parte sindacale segna-
liamo da mesi». Tra que-
ste, la creazione di nuove
zone 30, la ristrutturazio-
ne della «nuova» autosta-
zione di via del Lavoro e la
conseguente modifica ed
attestazione delle linee di
trasporto pubblico, gli in-
terventi di viabilità in viale
Po, le piste ciclabili in cor-
so Giovecca. «Questo ac-
cordo – spiegano – rappre-
senta una prima, parziale
ma importante risposta.
Ma c’è di più. Il Comune si
è impegnato ad avanzare
richieste di incremento
dei fondi destinati al tra-
sporto pubblico locale e
al rinnovo del contratto
collettivo Nazionale. Ve-
diamo se il Ministero dei
Trasporti e i datori di lavo-
ro ascolteranno queste ri-
chieste. In tutti i casi, noi
saremo pronti».
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